

32^e édition

INTERVENTIONS SCOLAIRES

collège et lycée	_	1 ^{er} octobre 2021
	— Frédéric GIRAUT —	
	Université de Genève	

Proposition(s) du géographe

Frontières et limites

La crise sanitaire s'est traduite par la mise en place de mesures et politiques de limitation des interactions humaines corporelles et sociales. Elles ont introduit des barrières multiples à des échelles qui vont du corps au Monde, mobilisant une ingénierie de la surveillance et du contrôle personnalisés avec restriction de déplacements dans le temps et l'espace. Il s'agit de proposer une théorisation de ces dispositifs en termes de régimes d'interaction différenciés.